



#### **ILLANZ/GLION**

## **Das Kloster Illanz hat eine neue Leitung**

Am Generalkapitel der **Illanzer Dominikanerinnen** wurde kürzlich die neue Ordensleitung bestellt. **Generalpriorin** bleibt laut einer Mitteilung Sr. **Anne-marie Müller**. Sr. Monika Hüppi und Sr. Maria José de Sousa Brito (beide bisher) sowie Sr. Brigitte Hobi (neu) amten als Generalrätinnen. Wie es in der Mitteilung heisst, sind die Amtszeiten gemäss den Statuten der Ordensgemeinschaft auf sechs Jahre festgelegt. Eine Wiederwahl sei möglich, bei der **Generalpriorin** allerdings nicht unbegrenzt. Das Generalkapitel ist das oberste Gremium der Ordensgemeinschaft. (red)